

## Insécurité à Cotonou

# Un faux policier appréhendé

*L'opération de port de casque lancé par le gouvernement pour préserver la santé des motocyclistes profite à certains bandits et malfrats qui se font passer pour des policiers.*

*Le vendredi 5 septembre dernier, la Police a présenté à la presse deux malandrins dont une femme qui se font passer pour des policiers et qui opèrent des contrôles de port de casques au niveau des carrefours.*

Par Pintos GNANGNON

**L**e chef de la Police judiciaire du Commissariat central de Cotonou, le commissaire Edgard Landry Zola a expliqué qu'un citoyen s'est présenté au Commissariat central de Cotonou expliquant qu'il a été arrêté, le 29 août dernier par un policier à Gbèdjromédé au carrefour "seize ampoules" pour défaut de port de casque. L'individu qui se faisait passer pour un policier lui aurait demandé de passer au Commissariat central avec un casque pour retirer sa moto.

Après les recherches entreprises sur place, il n'y avait aucune trace de la moto indiquée par la victime. Le 1<sup>er</sup> septembre dernier, une autre victime s'est présentée pour la même cause. A l'issue d'une enquête diligentée par le Commissariat central de Cotonou, le faux policier a été interpellé en pleine opération au niveau de Védoko. A son domicile situé à Glo-Djigbé, a été retrouvée la moto dream

de la première victime, des tenues bleu-ciel des policiers, des chaussures. La Police a également saisi une moto de marque BAJAJ qu'il a volée depuis un an au quartier Zongo à Cotonou. Le bandit a été appréhendé avec sa complice qui est une femme de nationalité togolaise. Le commissaire Edgard Landry Zola a saisi l'occasion pour dire à l'endroit des populations que les policiers opèrent toujours en équipe et quand le policier arrête une moto, il délivre une fiche de retrait au propriétaire contenant toutes les informations sur la destination et son identité. Il a invité les usagers à ne jamais laisser leur bien sans prendre toutes ces précautions.

Les responsables de la Police conseillent surtout aux motocyclistes et propriétaires de véhicules de toujours se renseigner sur l'identité du policier avant de se faire déposséder de leur moyen de déplacement.



*Le faux policier et sa complice avec leur butin. (Les deux motos)*

EDGAR GNANGNON